
６月も最後の週となり、今週は水曜日から期末テストが始まります。

期末テストは、中間テストと違って、『音楽、美術、技術、家庭科、保体』が試験教科に加わり

ます。そのため、全部で１０教科の勉強が必要になります。期末テストまであと２日ですが、今一

度前に話したポイント３点の「残りのテスト計画の見直し」「提出物が丸付けまできちんと終わっ

ているか」「生活リズムが崩れていないか」について、再確認や修正を行っていきましょう。

来週からは７月に入ります。１学期も終わりが近づいてきました。中学校の一員として、今では

いろいろなことを自分たちでできるようになってきました。そこで、今一度入学した頃の初心を思

い出して、「元気なあいさつ」「時間に間に合うように努力する姿勢」「毎日の提出物」など、最後

までしっかりやり抜いて、１学期を締めくくっていきましょう！

～ 生徒総会を終えてからの子ども達の日記より ～
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■ 6/17(火) 5・6校時 生徒総会 ～学級憲章・平中憲章について～

6/17(火)の５・６校時は、体育館に全校生徒が集まって行う生徒総会が開かれました。

今年度の生徒総会は、『生徒が主役！～誇れる最高の平中を!!～』と題して、平中憲章について考え

ました。自分たちで『主体的に行動する』ためには『自分たちがめざす平中生の姿を明確にするこ

と』が必要と考え、事前に行われた２時間の学活の中で、全校生徒にアンケートを行いま

した。そのアンケート結果をもとにして、平中憲章に向けて学級で取り組んでいきたい内

容を話し合い、生徒総会に向けて準備しました。各クラスの取組について紹介します。

＜学級憲章について、各クラスの具体的な取組（平中憲章に向けて）＞

１組：★いつでも仲間と協力 ★マイナス発言をなくす

★相手のことを考えた行動、発言をする

２組：★言葉遣いに気をつける ★誰かのために時間を使う

★仲間が失敗しても励まし合い、居やすい空間をつくる

３組：★あいさつを心がける ★声に出す前に考える

生徒総会では、１年生も先輩に混ざって多くの人が手を挙げ、堂々と発表しました。中学校初め

ての生徒総会だからといって、お客さんとして臨むのではなく、生徒会の一員として参加し、積極

的に発表しようとする姿に、頼もしさと今後のさらなる成長を感じました。

１年生の何事にも前向きに、そして元気に取り組む姿を見る度に、とても嬉しい気持ちになりま

す。ぜひこれからもその姿勢を大事にしていってほしいと思います。

温かい雰囲気を作るためには、

相手の考え、気持ちを考えて、

行動・発言をし、互いを尊重し

合えるように意識することで、

クラスや学年、全校の温かい雰

囲気が生まれていくと思います。

生徒総会で、みんなが手を挙げ

ていて、自分も手を挙げれてい

て良い会になったと思います。

今日初めての生徒総

会がありました。思っ

ていたのと少し違いま

した。１年生は沢山の

人が発表をしようとし

てて、すごかったです。

１年後にまたあるので、

発表ができるようにが

んばりたいです。



今週は１学期を締めくく

る期末テストがあり、子

どもたちも夜遅くまで追

い込みをする姿が目に浮かびます。努力

した分が結果にもぜひ表れてほしいと思

いますが、睡眠不足のまま試験に臨むと、

もっている力を発揮できずに終わってし

まうことが多々あります。

ぜひ夜は少しでも早く寝るように、ご

家庭でも声をかけていただけると助かり

ます。

７月の個人懇談では、通知表や１学期

の様子等についてお話できたらと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。

生徒総会の温かい雰囲気にするために、ぼくは誰か

が失敗しても励まし合い、ポジティブな思考をもつこ

とが大切だと考えました。自分の考えを実行していき

たいです。

平中憲章について深く考えることができました。私は、さ

わやかなあいさつをするために、語先語礼の意識が必要だと

考えました。「責任ある言動、誠実な心」では、何かを話した

り行動したりする前に、本当にやっても良い事なのかを考え

てから行動しないといけないなと思いました。憲章を決めて

も、実行しないと意味がないので行動していきたいです。

私は温かい雰囲気を作るためにはフォロ

ーし合うことが大切だと思いました。１回

間違えてしまうと、こわくなってしまった

りするので、フォローし合ったら、温かい

雰囲気が作れると思います。そして、あい

さつをすると、相手も自分も良い気持ちに

なれるので、あいさつはするべきだと思い

ました。

昨日練習している総

務を見たので、支えよ

うと思って取り組みま

した。発表はできなか

ったけれど、周りのみ

んなと話して一生懸命

取り組めました。これ

からは自分から発言し

たいです！

自分はいつでもどこでも元気の良いあ

いさつをレベルアップさせるために大切

だと思うことは、あいさつ運動や先生と

のあいさつを通して、いつでもどこでも

元気の良いあいさつができるようになっ

たら良いと思いました。他にも、グリー

ンキャップや地域の人にあいさつをする

ことも良いと思いました。

一番最初に発表するときに最初手

を挙げて発表できました。結構緊張

したけど、みんなが発表しやすい空

気を作ろうとしました。最終的にた

くさんの人が手を挙げていました。

とても有意義な生徒総会になって良

かったと心から思いました。

小学校ではこんな行事はなかったけど、小学校の

２分の１の生徒数なのでできるのかなと思いまし

た。なかなか全校に発信するチャンスはないので、

何だか面白かったです。

生徒総会はどんなのか、まだ全然分からなかった

けど、今回で委員会の今後の取り組みなどを発表？

みたいにするものなんだなと思いました。話を聞い

ているときは、すごく暑くてやばかったです！

中学生になって初めての生徒総

会でした。三年生の人たちが会を

進めたりしました。途中で意見を

発表する時間がありました。でも、

私はこんな多人数の前で発表する

勇気がなかったです。次ある時は、

発表してみようかな...。




